


Слово редактора
Вот и наступила весна. Дни перед решающими

экзаменами для одиннадцатиклассников тают, как

снег на улицах. Да и для десятых классов,

осваивающих профильную программу лицея, время,

заполненное уроками и выполнением учебных

заданий, летит быстро. Лицейская жизнь тоже

набирает обороты,

радует обилием мероприятий и изменений, позволяя

немного отвлечься от учебы. В новом выпуске нашей

газеты раскрыты самые волнующие темы − кто же

стал новым президентом Лицея ТИУ и кто был

награждён титулом Мистер и Мисс Лицей. Также

отдельную страничку мы посвящаем ЗОЖ.
Веселина Алина, 111 группа



В лицее новый президент
Как и во многих учебных заведениях, в

общеобразовательном лицее Тюменского

индустриального университета есть действующий орган

самоуправления. Это не больше, не меньше – целый

кабинет министров, возглавляет который президент.

Четыре кандидата из всех групп 10-х классов боролись

за этот пост. 21 февраля состоялись выборы, которые

предварялись закрытыми и открытыми дебатами

претендентов

Горячими и захватывающими были открытые дебаты

кандидатов, которые прошли 20 февраля и выявили

лидеров. Ведущей мероприятия стала действующий

президент лицея Полина Старикова, учащаяся 111

группы. Все кандидаты сидели за общим столом,

выходя к трибуне по результатам жеребьёвки для

выступления с докладом и ответов на вопросы. Каждый

представил небольшой рассказ о себе и о своей

предвыборной программе.

Открытые дебаты 
кандидатов



Поразило количество вопросов, заданных от

лицеистов, преподавателей и администрации лицея,

а также небанальный, злободневный, порой

каверзный характер этих вопросов.

Первой у трибуны предстала Светлана

Щербатова. Она презентовала очень искреннее

видео о своей жизни, интересах и хобби. После этого

Светлана подробно рассказала о своей программе, в

которую входили волонтёрская деятельность,

усовершенствование клубов по интересам,

сплочение коллектива в адаптационных поездках и

создание аллеи выпускников.



Право первого вопроса было у директора лицея

Голикова Николая Алексеевича:

− Вы сейчас находитесь в мужской компании и,

если станете президентом, будете управлять

в большинстве мужчинами, какие у вас есть для

этого ресурсы?

− Для меня это совсем не проблема. Я довольно

строгий и серьёзный человек и могу упорно

достигать поставленных целей.

К дебатам подключились и другие участники.

− Что вы ждёте от участия в самоуправлении

лично для себя?

− В первую очередь, это опыт. В частности, опыт

организации и управления.

− Какое самое слабое и трудозатратное звено

вашей программы?

− Это последний пункт моей программы, аллея

выпускников. Трудность состоит в организации

одиннадцатиклассников, но, я думаю, что если

постараться, то всё получится.

− Почему президентом должны выбрать именно

тебя?

− У меня уже есть неплохие организаторские навыки,

я могу собрать людей и свободно вхожу с ними в

контакт.



На этом выступление Светланы Щербатовой

закончилось, следующим был Александр Минеев. В

своём видео кандидат поведал о том, почему именно он

должен стать президентом. Сопровождая презентацией

своё выступление, Александр осветил необходимость в

обустройстве мужской раздевалки и места отдыха на

четвёртом этаже, в реформировании «Горлицы» и

предложил создать дискуссионный клуб.

Первым, что прозвучало из зала, был не вопрос, а

предложение о переносе «Горлицы» на социальные

платформы, которое Александр Минеев поддержал.

− Как вы будете решать финансовую проблему своей

программы?

− Решение всех вопросов программы лежит вне

финансовой плоскости.

− Для чего нужна зона

отдыха?

− Чтобы у лицеистов было

больше места для отдыха и

дел в свободное от занятий

время.



Следующим стал Дмитрий Зайков, представивший

видео о своих достижениях. В программе было

предложено устраивать встречи со знаменитыми людьми

в стенах лицея, сдавать макулатуру, а также украсить

лицей с помощью работ лицеистов.

Первый вопрос задал один из кандидатов – Тимур

Абдурахимов.

− В моей программе тоже поначалу присутствовал

пункт со сбором вторсырья, но из-за трудностей при

вывозе пришлось исключить этот пункт. Как ты

решишь эту проблему?

− Мы с министерством будем собирать и относить

макулатуру в переработку, всё своими силами.

− Как вы будете привлекать лицеистов, делать их

более активными?

− Любая продуктивная инициатива будет

приветствоваться, а она, как известно, заразительна.



Последним выступил Тимур Абдурахимов. В своём

видео он коротко рассказал историю своей жизни, а в

программе были идеи о создании книгообменника,

системы наставничества, туристического клуба и клуба

любителей кино.

− За кого бы вы сами проголосовали?

− Скорее всего, за Свету. В её программе есть пункт о

сплочении коллектива, я думаю, это очень важно.

− Ты опустил руки насчёт вторсырья или всё-таки

попытаешься выполнить?

− Да, я бы хотел попробовать, но как я же говорил, есть

проблемы с вывозом. Я исключил этот пункт именно

потому, что не уверен в нём. А я беру ответственность

только за те действия, в результате которых я уверен.



− Как ты будешь выбирать людей в министерство,

какие качества должны у них быть?

− Во-первых, это, конечно, терпение, поскольку

самоуправление может столкнуться с большим

количеством проблем при организации мероприятий. К

тому же я планирую набирать людей из разных групп,

чтобы было легче кооперироваться со всеми группами для

выполнения общих задач.

− Какая же твоя первостепенная цель?

− Это книгообменник и система наставничества.

Кногообменник я уже начал реализовывать с помощью

одногруппников.

− Зачем нужен книгообменник, если есть библиотека?

− Библиотека работает не всегда и рано закрывается, и к

тому же из книгообменника книгу можно забрать себе.

− Как будут выбираться фильмы и как будет

организован сам просмотр?

− Фильмы будут выбираться голосованием среди

лицеистов, состоящими в клубе. Просмотр будет проходит

в актовом зале на большом экране. С собой можно будет

принести еду, но нужно обязательно убрать после себя.

После окончания всех выступлений и вопросов Н.А.

Голиков призвал электорат со всей мудростью и

серьёзностью подойти к выбору будущего президента:

«Мы все должны принимать активное участие в жизни

лицея, а одиннадцатиклассники должны решить, кому они

доверят лицей». На этом открытые дебаты были

окончены.



Уже 21 февраля прошли выборы, результаты

которых были объявлены в тот же день. Новым

президентом стал Тимур Абдурахимов с 85

голосами, Зайков Дмитрий получил 35 голосов,

Щербатова Светлана – 34, а Александр Минеев – 25

голосов.

После того как стало известно имя президента, у

Тимура Абдурахимова было взято интервью. Мы

спросили немного о сложностях программы, будущей

работе и о первых шагах на посту президента.

− Вы проделали большой путь для того, чтобы

стать президентом. Как именно это вам удалось?

− Конечно же, это кропотливый и тяжёлый труд при

организации предвыборной кампании. Также

достойное выступление на дебатах сыграло важную

роль в достижении цели. Думаю, именно это помогло

мне стать президентом.

− Какие подводные камни могут быть в вашей

программе?

− Подводные камни, скорее всего, будут всплывать в

системе наставничества, а вот непосредственно в

работе они могут оказаться везде. Но меня это не

пугает, всё гладко лишь на бумаге, а в жизни может

пойти как угодно.

Интервью с президентом



− Как думаете, работа президента будет очень

сложной для вас?

− Я считаю, что работа президента очень сложна,

поскольку приходится организовывать большое

количество мероприятий, полностью контролировать

и координировать работу министерства, избегать

различных неурядиц, к тому же ты должен

руководить 200 лицеистами. Так что, да,

президентом быть очень сложно.

− Справится ли новое министерство с твоей

программой?

− Должно, поскольку я выбирал людей, которых знаю

и не сомневаюсь в их способностях.

− Какой сверхспособностью ты хотел бы

обладать?

− Никакой, потому что это добавляет огромное

количество проблем и много ответственности перед

обществом, и я не хочу случайно навредить кому-то.

Также сверхспособность привлечёт излишнее

внимание, в котором я не нуждаюсь. Для реализации

наших общих с командой идей не нужны

сверхспособности – нужен деловой настрой и

желание сделать лицей лучше.

Векшина Варвара,
Рахимов Салават, 103 группа



Мистер и Мисс лицей

Так бывает, что привычная, монотонная жизнь

какого-либо заведения меняется в одночасье,

обращаясь в ожидание важного, интригующего,

звёздного события. Так и произошло в нашем лицее,

когда в один прекрасный день на информационном

стенде появилось объявление о предстоящем

конкурсе «Мистер и Мисс Лицей»…



Конкурс «Мистер и Мисс лицей» − это одна из

лицейских традиций, он проходит ежегодно с

невероятным успехом. Суть этого мероприятия

заключается в том, что каждая группа выбирает

мальчика и девочку для постановки «Звездная пара».

Пара эта должна представить героев из книги,

фильма, мультфильма.

Участники готовятся к четырём номинациям: визитка,

творческий номер, кулинарный конкурс для девочек и

силовой для мальчиков.

«Мистер и мисс лицей» − это самый красивый,

зрелищный, интригующий конкурс из всех,

проводимых в нашем учреждении, при этом самый

сложный по подготовке, но при этом влекущий

множество желающих поучаствовать. Этот конкурс

требует тщательных и многократных репетиций.

Каждый год пары придумывают что-то новое и

оригинальное, поэтому смотреть выступления ребят

очень интересно.



Хочется отметить, что в этом году все пары,

представители 10-х и 11-х классов, подготовили

прекрасные номера, на которые было интересно

смотреть: высокохудожественные инсценировки,

зрелищные костюмы, актёрская игра,

музыкальность, реквизит…

Отдельного внимания заслуживает «закулисная

жизнь» во время данного мероприятия. Участники и

их одногруппники подбадривают друг друга и

помогают поднять настрой перед выходом на сцену,

подготовки в гримерках – всё это незабываемо!



Хочу отметить яркое, красивое выступление пары

из 111 группы – Недоступ Дарьи и Паздерина

Андрея, которые оживили для нас персонажей

любимого мультфильма «Летучий корабль». Даша

благодаря своему обаянию и восхитительному пению

влюбила в себя весь зал. Эти ребята стали вице-

Мистер и вице-Мисс Лицей – 2020.



Предыдущий опыт мне, конечно же, помог. В этом году

мы с моим напарником Данилой Горбуновым одержали

победу. На самом деле, сложно передать словами те

эмоции, которые мы ощущали на награждении, когда

понимали, что наши усилия были приложены не напрасно.

Для нас это, в первую очередь, большая честь – нести

такие звания, как Мистер и Мисс Лицей.

Я участвовала в этом конкурсе 

второй раз.  Для меня «Мистер 

и Мисс Лицей», в первую 

очередь, − это незабываемые 

впечатления: дефиле 

участников, кулинарный 

конкурс, репетиции… Как это 

всё интересно!

Елизавета Бородина, 112 группа



Мы за ЗОЖ!
В первую неделю февраля этого года в нашем

лицее проходила неделя здоровья под девизом: «Мы

за ЗОЖ!».

Целью проведения недели была пропаганда

здорового образа жизни через развитие знаний о

сохранении и укреплении здоровья.

Ребята выпускали газеты, направленные на

пропаганду здорового образа

жизни, после чего была оформлена выставка на

третьем этаже лицея. В течение недели были

проведены классные часы и беседы на уроках

биологии на тему «Здоровый образ жизни»,

«Правильное питание – залог здоровья», «Вредные

привычки».



Библиотекарь школы Тимошенко Любовь

Владиславовна оформила выставку книг «Время

выбирать жизнь». На стенде представлены книги о

здоровье, о профилактике табакокурения,

наркомании и т.д.

Главная цель всей проведенной нами работы по

пропаганде здорового образа жизни, профилактике

вредных привычек, сохранению жизни и здоровья

учащихся состоит не только в том, чтобы снабдить

детей необходимыми знаниями, но и отработать с

ними навыки безопасного поведения, убедить их в

том, что их жизнь и здоровье в их руках.

Лапшина Ольга Павловна, 

учитель биологии и химии
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